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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Finanzierung des Deutschlandtickets 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie hoch sind die Haushaltsmittel, die für die Finanzierung des Deutschlandtickets in 
den Jahren 2024 und 2025 jeweils mindestens eingestellt werden müssen? 
 

Inwiefern und wann wird es weitere Ausgestaltungen eines ermäßigten 
Deutschlandtickets in Bremen geben und wie hoch sind die Kosten hierfür 
jährlich?  

 
Welches finanzielle Defizit wird bei der BSAG in den Jahren 2024 und 
2025 durch das Deutschlandticket jeweils entstehen und inwiefern wird der 
Senat diese finanziellen Mittel ausgleichen, damit die zusätzlichen Kosten 
der BSAG nicht zu Lasten der Umsetzung der Angebotsoffensiven gehen? 

 
 

Michael Jonitz, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


